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PRESIDENTE: NÍICHEL TORQUATO ALMEIDA
PRIMEIRO SECRETÁRIO: ERON GOMES DO NASCIMENTO

Aos 08 (oikl) dias tlo mês rle Abril do ano tle dois mil e vinte e cinco, no Plenário Sehastião
Campos Jesus de Lima. às l0h40min (dez horas e qu,uenta minutos), onde se reuniu neste
Ôrgão. presentes os Senhores Vereadores: Presidente MICHEL TORQUATO ALMEIDA,
Vice-Prcsidente DERIVALDO SANTANA FILHO. Primeiro Secrerário ERON GOMES
DO NASCIMEN'IU, Segundo Secretário MANOEL AUGUSI'O VASCONCELOS
ANTUNES e demais veread«rres CECÍI,IA PINHEIRo MACHADo TERTO. JoÀo
MACEDO LEITE. ROBERTO LINCOLIN DA SILVA, LUÍS FERNANDO LIRA
AMORIM, KLÉBER BASTOS BEZERRA, JOSÉ MARCONE DO NASCIMENTO
GOMES e JOÃO ANDRADE SANTOS. Havendo quórum legal, o Sr presidente deu por
abeÍa a presente sessão e convidou o vereador IVIANOEL AUGUS'I'O VASCONCELOS
ANTIINES para tàzer a leitura da Bíblia.Sagrada, o qual leu SALMOS 130. prosseguintlo.

o Presidcntc colocou a Ata da Scssão aÍrtcrioÍ cm votaçao a qual foi aprovada por
unanimidade dos vereadores. Conúnuando assim com o convite do Sr. presidente ao
Primeiro Secretiirio para que o mesmo pudesse fazer a leitura do Expediente do dia, que
constou com as seguintes matérias: Indicação n'52/2O25 do vereador ERON COMES DO
NASCIMENTO, planejar em czrráÍer de urgência a equiparação do salário hase dos
servidores efetivos que encontrasse um pouco rnais de R$ 800,00: Indicação n" 53/2025 do
vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO, que seja feita uma visita técnica das
secretarias de Obras e Agricultura ou contração de um prolissional especializado para dar
uma solução imediata ao tÍanstorno da falta de água da parte superior do Povoado l.lor do
Brejo; Indicação n" 54/2O25 do vereatkrr ERON GOMES DO NASCIMENTO, pltrnejar a
rccontratação do Sr. Augusto dc Araujo, dcvido ao cxcclcntc profissionalismo cm prol do
Povoado Mundéu da Onça: lndicaçào n" 56/2025 do vereador KLEBER BASTOS
BEZERRA, que sejam colocatlas placas com os nomes das ruas do nosso Municípío:
Indicação n" 58/2025 do vcrcador MICHEL TORQUATO ALMEIDA, planejar o
calçanren«r da comunidade denominada Povoado Água Vermelha: In<licação n. SqiZtiZS ,lu
vereador MANOEL AUCUSTO VASCONCELOS ANTUNES, construção dc duas
quadras na parte baixa da Praça de Eventos, sendo uma de vôlei e outra de futevôlei;
Requerimento n" 23/2O25 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO, Iista dos
veículos e motoristas efetivos e contÍatados com todos os nomes, secretaÍias lotadas e
CNHs tlo município de Neópolis; Requerimento t" ?4/2025 do vereador ERON GOIVIES
DO NASCIIVÍENTO, que scjanr prcsradas informaçôes pcla Sccretária Municipal dc Obras
e Agricultura sobre o não abastecimento de água na pane alta do Povoado Flor do Brejo:
Requerinrento n" 25/2O25 do vereador ERON COMES DO NASCIMENTO, que sejam
prestldâ inÍbmaçôes sobre o porquê do posto de saúde do Povoado Mundéu da Onça não
esú tendo as linrpez,us e manutcnçties necessárias para o uvr da população no seu dia a tlia.
Após a leitura, o Primeiro Sccretário ERON GOMES DO NASCIMENTO passou a palavra
ao Sr Presidente MICHEL TORQUATO ALMEIDA que declarou em aberro o Expediente
do dia. Franqueando assim a palavra ao vereador DERIVALDO SANTANA FILI{O o qual
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os problemas causados por tbnes chuvas que acarretarâm em danos aos moradores da Rua
Nossa Senhora da Paz, o vereador MICHEI- TORQUATO AI-MEIDA pede a parte e
informa quc f-cz uma reivindicação o Sccrctiiria Ivana Tojal sobre a Rua Nossa Scnhora da
Prz e relata que a Secre*íria garantiu que em breve trârá uma solução part o problema da
rua citada. A seguir, o Presidenre passa a fala a veread<.rrl CECÍLIA PINHEIRO
MACHAD0 'IER'I O que laz uma saudaçâo a toda querida Neópolis. munícipes. os
verearlrrres presentes e servitlores públicos da Casa I.egislativa, tía7. .à notícía rle excelênc'ia
que o preleito Alysson Tojal recebeu o requerimento l'eito pela vereadora solicitando a

doação de um teÍeno para a construção da Associação das Formiguinhas no Povoado
Passagem, relata que a mcslna será rcalizacla e quc o prcfeito foi alén.r da doação do
terreno. o mesmo irá làzeÍ a construção do prédio com o cuidado de construir em um local
tlue cle iàm possa íavorecer a trxlas as mulheres da Associzção e principalmente ao urismo
local, cnccrra sua tàla citando quc iú rcqucrcr ao prcfcito iuntamcntc com a Sccrctária dc
Obras o calçamento da Rua sem Saida na Travessia da Tijuca. Não havendo ntais oradores
inscrilos. o Sr Prcsidente passou para a "Ordem do Dia" e colocou em votação: Projeto de
Resolução n" 03/2025 dispõe sobre a composição das Comissões Permanentes da Câmara
Municipal de Neópolis para o Biênio ile 2025i2026: aprovado por 7 (sete) votos a lavor e 2
(cluas) abstcnçires cm 08 dc Abril dc 2025.Não havcndo mais nada a tratar, o Sr Prcsidcntc
deu por encerrada a presente sessão, eu, Eron Gomes do Nascimento, lavrei a presente Ata
e rlou fé pública e por mim segue assinada...............

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Neópolis-SE. em 08 de Abril de 2025

Michcl'I-orquato Almcjda
Presiden(e
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